



KARO Sound Development ©

We make your Sound better...

presents Stage Piano

EXs59 Expansion for KORG KRONOS ©

KRONOS is a trademark of Korg Inc. and Korg USA ADAT(™)



EXs59 KARO Stage Piano für KORG KRONOS ©

Im Jahre 2006 präsentierte KARO seine erste auf Samples basierende Library für den KORG OASYS, die auf Klängen eines aufgenommenen und berühmten Flügels basierten.

Über mehr als fünf Jahre lang haben wir unsere Arbeit auf diesem Sektor weitergeführt und Klaviere mit hoher Qualität für den KORG OASYS und viele Anpassungen unserer Arbeit für den KORG M3 zur Verfügung gestellt.

Erst kürzlich haben wir uns dazu entschlossen unsere KORG KRONOS Factory Piano Presets mit unserer brandneuen KARO Stage Piano Library zu ergänzen.

Die Flügel-Sounds der Stage Piano werden bedarfsgerecht umprogrammiert, daß sie die speziellen Bedürfnisse eines Live-Keyboarders erfüllen; sie fügen sich so problemlos in alle Band-Spielbedürfnisse ein. Die Stage Piano basiert auf Multisamples eines sehr bekannten Klavier-Herstellers in Berlin.



EXs59 KARO Stage Piano for KORG KRONOS ©

In 2006, KARO provided our first sample-based library for the KORG OASYS composed of sounds recorded on famous grand pianos.

For over five years, we have continued our work in this sector, provided high quality pianos for the KORG OASYS and many adaptations of our work for the KORG M3.

And just recently, we decided to supplement the KORG KRONOS factory piano presets by our brand-new KARO Stage Piano Library.

The grand piano sounds of the Stage Piano are tailored to fulfill the special needs of live keyboardists; they are asserting themselves in all band voicing scenarios. The Stage Piano is based on multisamples of well-known Berlin based piano manufacturer.

Program User A:

- 000: Rubinewitz Concert Grand
- 001: Barentree Concert Grand
- 002: Chopin Concert Grand
- 003: Schubert Concert Grand
- 004: Beethoven Concert Grand
- 005: Liszt Concert Grand
- 006: Mozart Concert Grand
- 007: Bach Concert Grand
- 008: Modern Concert Grand
- 009: Pop Concert Grand

Stage Piano

KRONOS is a trademark of Korg Inc. and Korg USA ADAT(™)
KARO Sound Development (c)